

ホームページからのご意見への回答

「何度か入院しておりますが、その度に『付き添い許可証』なる書類を書かされることに納得ができません。

こちらが付き添いを望んでいるわけではなく、病院から依頼されて付き添いしているのに『付き添いを許可してください』という書類を書かされるのはどうしてなのでしょう？書かなければ付き添いを断れるんですか？」
とのご意見に回答いたします。

当院では、子どもの権利を擁護することを大切にしており、治療中であっても、家族と一緒にいる権利があると考えています。感染症拡大の状況、またお子様の状態によっては、治療・療育上、家族と離れる事が必要な場合もありますが、なるべくご家族と一緒に過ごせるよう配慮しております。

小さいお子様ほど、家族と離れての生活はストレスとなり、身体症状につながる場合があるため、ご家族様にご協力をいただいております。

書類については、ひとつの申請書で様々な理由

に対応できるようにしているため、「付き添い許可証」としておりますので、ご理解をお願いいたします。

ご家庭の状況により、付き添いが難しい場合は、スタッフへお申し出ください。

お子様方へのより良い治療に繋がられるよう、ご協力いただけましたら幸いです。

病 院 長

ホームページからのご意見への回答

「ユニクロが3月16日、東京都済生会中央病院1階にオープンしました。初の病院内店舗だそうです。子ども病院内にも小規模売場を設置していただけたら、嬉しいです。

前空きインナーなどは、サイズにも幅があって障害児が快適に着用できるよう工夫されています。そして、付き添いされる方にも必要となる物もあるかと思えます。

ご検討よろしくお願い致します。」

とのご意見に回答いたします。

ご意見をいただきましてありがとうございます。

ユニクロの小規模売場の設置ですが、院内及び敷地内に店舗スペースを確保することは、できない状況です。

ご理解をお願いいたします。